



Prueba 1 mes por \$9.500

Inicia sesión

**Nacional** 

<u>Inicio / Noticias / Nacional / Seguridad del obispo de Buenaventura fue fortalecida tras amenazas de muerte</u>

# Seguridad del obispo de Buenaventura fue fortalecida tras amenazas de muerte

Nacional 3 mar. 2021 - 4:50 p. m.

Por: Redacción Nacional

Monseñor Rubén Darío Jaramillo recibió amenazas contra su vida después de que hiciera diferentes denuncias sobre la situación de violencia que vive la ciudad: narcotráfico, reclutamiento de menores y corrupción fueron algunos de los temas sobre los cuales advirtió. El ministro del Interior, Daniel Palacios, fue quien confirmó que se hizo un aumento en el esquema de seguridad para proteger la vida del religioso.











el obispo de la ciudad, Monseñor Rubén Darío Jaramillo, durante la jornada de cadena humana que se llevó a cabo en Buenaventura. / Ever Mercado



# Te invitamos a suscribirte



Tras las declaraciones de ayer del obispo de Buenaventura, Rubén Darío Jaramillo, sobre las amenazas de muerte que ha recibido en los últimos días, el ministro del Interior, Daniel Palacios, confirmó que se hizo un aumento en el esquema de seguridad para proteger la vida del religioso.

Buenaventura vive un complejo panorama de violencia. Con la separación de la banda **La Local** en dos grupos diferentes (**Los Espartanos y Los Shotas**) de desencadenó un conflicto entre ambas estructuras quienes tuvieron enfrentamientos dentro del municipio y que terminaron con el desplazamiento de varias familias, así como con la muerte algunos civiles, como el caso de Deiner Castillo, un cantante de 20 años quien había ganado el incentivo "Cultura en Casa" de la Dirección Técnica de Cultura en Buenaventura.

#### También puede leer: Obispo de Buenaventura denunció que recibió amenazas de muerte

A raíz de esta ola de violencia, el obispo de la ciudad, Rubén Darío Jaramillo, hizo una serie de denuncias sobre estos grupos armados, en los que los relacionaba con crímenes como el reclutamiento de menores de edad.

Al parecer, estas denuncias fueron las que produjeron las amenazas contra de sus vida. "Lo primero que hicimos ayer tras recibir las denuncias del obispo fue hacer una evaluación de riesgo de su situación y tomar con la mayor seriedad posible esas amenazas. Con esto, ayer se decidió aumentar la protección de la Policía Nacional de monseñor Rubén Darío Jaramillo", aseguró el ministro del Interior, Daniel Palacios.

Hace tres meses la Unidad Nacional de Protección (UNP) le retiró el esquema de seguridad al obispo. A partir de ese momento Jaramillo pasó a ser protegido por la Policía Nacional, por lo que le decisión de aumentar su esquema de seguridad fue directamente estudiado con esa institución.

En cuanto a la seguridad en Buenaventura, Palacios aseguró que el cuerpo de Fuerza Pública en el municipio ascendió a 1.200 hombres. Con este incremento, según dijo el ministro, se han logrado 130 capturas de integrantes de la banda La Local.

Le puede interesar: <u>Desplazamiento masivo y confinamiento por presencia de grupos armados en zona rural de</u>
<u>Buenaventura</u>

Ayer se dio la captura de alias **Breyner**, presunto miembro de esta banda. Desde el ministerio del Interior ofrecieron una recompensa de 200 millones de pesos para los que den información que lleven a la captura de otros dos líderes de esta organización conocidos como alias **Mapaya** y alias **Pepo**.

#### Comparte en redes:









Nuestro futuro depende de las suscripciones, de las personas que ven el valor de lo que hacemos y quieren apoyarnos para mejorar. Nuestro compromiso es ofrecer información confiable.

## Suscribete

### Temas Relacionados

BuenaventuraValle del CaucaObispo de BuenvaneturaRubén Darío JaramilloNoticias BuenvaneturaEsquema de seguridadAumento esquema de seguridadNoticias Buenaventura hoyo comentarios